



すまいるだより 3月号

経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

再契約を担当しております大和田です。厳しい冬の寒さが続く今日この頃。冷えたからだと心を癒してくれているのが、昨年6月に漬け込んだ『びわ酒』です。庭でなったびわの実を、ホワイトリカーと氷砂糖で漬け込んだのですが、杏仁豆腐のような風味が、ほっこりさせてくれます(●^o^●) びわにはベータカルテン・ビタミンB・クエン酸・リンゴ酸・カルシウム・鉄分等の栄養が含まれ、生のびわを食べると咳やのどの痛みに効果があるそうです。さらに効能を調べたところ、アンチエイジング効果、代謝アップ、美肌効果等、女性には嬉しいことばかりでした。

寒い冬はお湯割りで温まり、暑い夏にはさっぱりと炭酸水割にするのがおすすめです。今我が家のはびわは真冬の寒い中で花を咲かせています。収穫のできる初夏が楽しみですね(^^♪

びわの効能



賃貸管理
和田
明部
美

冬季オリンピック



伊藤
販賣
營業
信部

こんにちは、売買営業部の伊藤です。

いよいよ2月4日から北京オリンピックが開催されますが、今から50年前の1972年には、札幌でオリンピックが開催されました。札幌でのオリンピックは、アジアで初めて開催された冬季オリンピックで、世界35か国が参加したそうです。

そのオリンピックによって、札幌の街は大きく変貌を遂げ、地下鉄のインフラ整備や、市内を一望できる大倉山ジャンプ競技場など、多くの観光資源を残しています。2030年冬季五輪、札幌開催再びの夢は叶うのでしょうか？

こんにちは、コンサルティング事業部の高橋です。

コロナ禍で、運動不足が気になる日々を送りながら、20代の頃より15kg増えた体を、持て余しています。

昨今の健康ブームで、夜中にテレビをつけると健康食品のコマーシャルの多いことに気づきます。先日も、某有名人が出ているコマーシャルを見て、コラーゲンが入っている健康食品を購入しました。

その後、整形外科の先生から、運動は3~5年は続けるないと効果はないと言われ、もっと短期間で楽に効果ができるものはないかと聞いたところ、“そんなものがあったら自分が教えてもらいたい”と言われました(;・∀・)

その後も健康食品会社の宣伝に目を奪われつつ、最近になって気が付きました。体重が減らない最大の原因は、身体を動かさない自分の心の中にあることです。

“健康食品”“コラーゲン”などの言葉に惑わされず、少しでも身体を動かしたいと思います。

昨今の健康ブーム



高橋
光則
コンサルティング事業部



(株)いわき土地建物